

	<h1 style="text-align: center;">おげがわ</h1> <p style="text-align: center;">学校教育目標 はげまし きたえ 学びあう</p>	<p style="text-align: center;">桶川市立桶川小学校 桶川市西1-4-27 048-771-1259</p> <p style="text-align: center;">学校だより</p> <p style="text-align: center;">令和4年6月24日</p>
---	---	--

150年の学校の伝統を引き継ぐ子供たちへの期待

校長 吉田 元

6月16日は開校記念日でした。現在の桶川小学校の開校から16年目となります。皆さんのお子さんは楽しく生き生きと学校に通っているでしょうか。

近代学校教育は、明治5（1872）年の学制発布から始まりました。江戸時代の寺子屋では一般的に読み書きそろばんを教えていたところから、明治5年に私たちの桶川小学校のもとになった桶川学校が、本陣の跡に創立しました。やがて国の方針のもと全国的に差のない教育が行われるようになっていきました。その過程は試行錯誤の連続で、一定の型ができるまでは、国も地方も混乱を極めたに違いありません。その混乱期を経て、さらには戦後の教育改革を経て現在の学校教育があるわけです。

一方で、世界では、現在学齢期にある子供の12人に1人（5900万人）が小学校に通えていないというデータ（ユニセフ・ユネスコ統計研究所）もあります。理由は、家計を支えるために子供が働いている、学費等が払えない、学校の設備が整っていない、自然災害や紛争の影響、教育の大切さが理解されない等です。教育は子供が貧困や抑圧から抜け出し、自分自身で未来を切り開く力となるはずなのに、非常に残念です。先日のテレビでも「2時間歩いて学校へ通いたい」と泣くアフリカの子供や、「学校に行けることが幸せ」と緊張した顔で答えるウクライナから避難してきた子供などを取り上げていました。

明治の学制から150年です。教育は時代に応じて変化をしていますが、伝統ある桶川小を継ぐ子供たちが、今ある環境の中で、悩みながらも精一杯学び、生き生きと過ごし、成長してくれることを期待します。

新たな情報メールへの登録は済みましたか？ 間もなく使えなくなります

これまでの情報メールの会社との契約が切れることに伴い、7月から市内の学校情報メールが変更になります。新システムには、アプリあるいはメールにより登録できます。そして、これまでどおり、以下のような情報が学校から届きます。

雷や大雨に伴う登下校時刻の変更 学級閉鎖の状況 修学旅行等からの帰校予定時刻 不審者情報
また、新たな機能として、家庭からの学校への欠席連絡（※2学期から）が行えるようになります。

ぜひ、登録をお願いします。登録の際は、児童ごとに児童の氏名を入力してください。

（校の関係者でない方は登録できません。）



梅雨の登下校 昼も曇る日 →ひるもくもるひ←

梅雨に入り、雨や曇りの日が多くなっていますが、ひとたび晴れると気温は30度になる日もあり、いずれにしても児童の登下校はたいへんです。

学校では、登下校中に次の3つのことを基本にしています。 ○右側の端を通行する。 ○道路に広がらない。 ○帽子をかぶる。 先日、下校の様子をボランティアの方々と一緒に見守りましたが、細い道で道路の中央を超えて歩いたり、家が道の左側にある児童がかなり前の場所で左側を歩き始めたりといった危険な状況を目にし、その場で指導しました。また、決められた通学路を通ることで、ケガをしても保険の対象になるので、通学路を守らせてください。

次に、熱中症対策として、以下のことを推奨しています。

○友だちとの距離を適切に取ったうえで、マスクをはずす。

○のどが乾いたら水筒の水を飲む。（安全を確認し立ち止まって、あるいは座って飲む。歩きながら飲まない。）

また、特に健康上の理由で晴雨兼用等の日傘を使う必要があるという場合は、連絡帳で学級担任に申し出てください。その際、傘を前後の人の体につけて、目などケガをさせることのないように、持ち方や間隔等をご家庭でしっかりと教えてください。加害となった場合には責任が伴います。（雨天時と異なり、他の児童は傘をさしていないので、距離が近いと危険です。）学校でも指導します。

6月の桶川小学

プール清掃・水泳学習

今年度は、3年ぶりに水泳学習を行っています。水泳学習を行うにあたり、高学年に協力してもらい、プール清掃を行いました。高学年の頑張りのおかげで、ヘドロに覆われていたプールがピカピカになりました。

ピカピカのプールでの水泳学習が始まりました。3年生以下は、小学校生活で初めての水泳学習です。プールでのきまりをしっかりと守りながら、とても楽しそうに水泳学習に臨んでいます。



新体力テスト

各学年で新体力テストの計測を行いました。また、17日（金）には50m走、立ち幅跳び、ボール投げ、反復横跳び、上体起こしの計測を行いました。それぞれ、高学年が計測、記録等のお手伝いを行いました。昨年よりも記録が伸びて喜んでいる児童の姿が印象的でした。



なかよしタイム

今年度最初のなかよしタイムを行いました。運動会のブロックごとに1グループ30人前後で1～6年生が一緒に遊びます。どのブロックも6年生が考えた遊びをみんなで楽しく遊ぶことができました。



Let's start English! ～レッツ スタート イングリッシュ!～

Pretty please! (プリティー プリーズ)

「おねがいします。」

「Pretty (プリティー)」を付けると、「Please」だけより丁寧な言い方になります。



7月の生活目標

整理整頓をしよう

